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第２回羽咋市総合教育会議 会議録（要約） 

 

 

１ 日 時   平成 27年８月 27日（木） 11時 00分～11時 32分 

 

２ 場 所   羽咋市役所 ３０２会議室 

 

３ 出席者   羽咋市長 山辺 芳宣 

教育委員長 井上 克彦 

委員長職務代理者 西村 麗子 

教育委員 前田 美佳 

教育委員 今井 和秀 

教 育 長 北山 吉郎 

 

        （事務局関係） 

         総務部長兼総務課長  備後 克則 

市民福祉部長兼健康福祉課長  松田 孝司 

総務課課長補佐    松田 秀治 

〃  行政係長  木村 繁成 

学校教育課学務担当課長  濵田 弘一 

〃  課長補佐  金山 幸富 

 

４ 協議事項 

（１）羽咋市教育大綱について  
 
５ 会議経過の概要 

  次のとおり 

 

〇市長あいさつ 

〇協議事項 

（１）羽咋市教育大綱について  
      資料に基づき、事務局（金山学校教育課長補佐）から説明した後、  
     松田市民福祉部長から子育て新制度における認定こども園について補  
     足説明を実施。  
 

   ○出席者からの質疑・意見等は次のとおり 
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＜協議事項について＞ 

 

（今井教育委員） 総合計画をもとに作成されているので、内容については特に異

論はないが、以下の箇所の文章表現等の体裁について一部修正

すべきだと思う。 

・首長→地方公共団体の長 

・「１大綱の位置づけ」における句読点の削除（２カ所） 

・体系図中、基本目標の文言を総合計画に合致 

 

（井上教育委員長） 市の総合計画については、後期に向けて見直しの予定があると

思うが、それと同時に当大綱についても見直しを行うことにな

るのか。今回策定したものをすぐに見直すということでは少し

混乱が生じるのではないか。 

 

（備 後 部 長） ご指摘のとおり、総合計画については中間見直しの時期に来て

おり、今年度中に実施する予定である。本大綱に定めようとす

る基本的な柱には影響がないと思われるが、検討の結果、修正

が必要な部分があれば改めてご提案していきたい。 

 

（備 後 部 長） 羽咋市教育大綱については、本日ご提案させていただいた内容

をもとに、委員からいただいたご意見等を踏まえ、市のほうで

取りまとめさせていただき、準備出来次第、ホームページ等で

公開していきたい。 

 

  

＜意見交換＞  

  

（山 辺 市 長） 全国学力テストの結果については、羽咋市は公開しないという

ことになっているのか。 

 

（北 山 教 育 長） 市内の学校の一覧表等を作って公開する予定はないが、従来か

らも個別の学校単位では、地域の皆さんや保護者に対しての公

表は行っており、今回も従来通り実施したいと考えている。 

 

（山 辺 市 長） 県内における全国学力テストの公表状況は、どうなっているか。 

 

（北 山 教 育 長） 輪島市、小松市、志賀町が公開している。 

 

（山 辺 市 長） 他自治体の状況を見ながら対応願いたい。重要なのは公開の是

非ではなく、実績（結果）であり、教育レベルの向上に向け、
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教育委員会のご尽力を賜りたい。 

 

（山 辺 市 長） ようやく、羽咋中、余喜小などの耐震化事業が終了した。教育

施設では邑知中、西北台小などの大規模改修に向けた検討が必

要と考えており、財政状況を見ながら対応していきたい。ハー

ド面については一定の目途が立ったことから、今後はソフト面

の充実にも注力していきたいと考えている。皆様のご意見を聞

きながら、優先順位を付けて対応していきたい。 

 

（北 山 教 育 長） 総合教育会議の協議事項として、①教育大綱の策定、②重点的

な教育施策、③児童生徒の生命・身体の保護などが挙げられる

が、２つ目の重点的な教育施策の協議については、来年度の予

算編成時期の前に、意見交換の機会として総合教育会議を開催

していただきたい。 

 

（山 辺 市 長） ご意見・要望等に添えるかどうかは別として、そういう目的で

意見交換することについては特に問題はない。 

 

 

６ 次回会議開催について 

   今後の会議については、児童・生徒の生命・身体の保護など、緊急の場合 

  に講ずべき措置が発生した場合には、随時開催していくほか、教育の条件整 

  備など重点的な施策については、定期開催も考慮しながら、事務局で調整す 

  ることとした。 

    

７ 閉会 


